

TRANSCRIPCIÓN DEL VÍDEO “ÁRBOLES”

Emilio Tejedor, responsable de Medio Ambiente Iberdrola: “Los seres vivos y el planeta dependemos de los árboles. Imaginaos que para tener el oxígeno que consume una persona en un día hacen faltan 22 árboles. Los bosques albergan el 80 % de la biodiversidad terrestre. Al cortar un árbol también se corta la vida de los animales que viven en su entorno”.

“En Iberdrola somos conscientes de ello. Por eso, como parte de la estrategia de biodiversidad, hemos establecido el objetivo de plantar 20 millones árboles hasta 2030”.

“Para conseguirlo hemos creado el programa Árboles de Iberdrola, que va a trabajar en tres líneas de trabajo, en tres ramas. Una línea orientada a la conservación del patrimonio natural, que nos permitirá compensar los impactos generados por nuestra actividad, ya sea por la creación de nuestras presas – como la del Tâmega en Portugal o la del Baixo Iguaçu en Brasil– o nuestras líneas de transmisión eléctrica. En la segunda línea trabajaremos para ir más allá de nuestros impactos, trabajando tanto individualmente como con Grupos de interés, ya sean otras empresas, gobiernos, ONG... para desarrollar proyectos de reforestación que nos permitan recuperar terrenos y ecosistemas degradados. Y nuestra tercera línea va orientada a la divulgación y a la concienciación de la importancia de los árboles para la sociedad; para ello, realizaremos proyectos de I+D, trabajaremos con nuestros equipos de voluntariado y haremos campañas de comunicación”.

“Con la participación de todos alcanzaremos nuestro objetivo y daremos un respiro al planeta”.